

A L'ÉCOLE...

annéé scolaire 2014-2015 bulletin n°1 – novembre 2014

COMPTE RENDU DU CONSEIL D'ÉCOLE DU 4 NOVEMBRE 2014

Présents: Mme Castillo, Mme Hébraud, Mme Sabatier, Mme Gouiry, M. Brem, Mme Rochette, Mme Henri, Mme Mossière, M. Lauwerier, Mme Assens, M. Aranda, Mme Monestier, M. Martinez. Excusés: Mme Pechmarty, Mme Peyre, M. Pierrine V., M. Pierrine B.

1. Election parents délégués

Election des parents délégués: 142 électeurs, 70 votants, 56 suffrages exprimés.

Parents délégués référents par classe:

- Maternelle: M. Aranda, M. Lauwerier.
- CP/CE1: Mme Monestier, Mme Mossière.
- CE2/CM1: Mme Assens, M. Pierrine V.
- CM1:CM2: Mme Henri, M. Pierrine B.

Parents délégués référents par commission:

- Travaux école: M. Pierrine V., M. Aranda
- ALAE/ PEDT: Mme Henri, Mme Mossière, Mme Assens.
- Capucins: Mme Monestier.
- Hygiène, Sécurité: M. Pierrine B., M. Lauwerier.

2. Les classes

100 élèves inscrits:

- Maternelle - Mme Pechmarty: 10 PS, 8 MS, 9 GS.

- Mme Hébraud: 12 CP, 15 CE1.

- Mme Castillo: 14 CE2, 9 CM1.

- Mme Peyre: 11 CM1, 12 CM2.

3. Sécurité à l'école

La sonnette:

Les enseignantes demandent l'installation d'un interphone dans le couloir du primaire afin qu'elles puissent ouvrir la porte (côté parking) aux enfants qui arrivent après la fermeture du portail.

L'alarme incendie:

Lors de la dernière simulation «évacuation incendie», les enseignantes se sont rendues compte que l'alarme ne s'entendait pas depuis la cour de l'école. Elles demandent donc un relais de l'alarme à l'extérieur. En cas de confinement pour incendie hors école, la fréquence radio 92.1 donnera les informations et la conduite à tenir (notamment de ne pas venir chercher les enfants à

l'école). Les parents délégués seront également le relais de l'ensemble des parents.

Les barrières de sécurité:

La municipalité a exprimé les raisons qui ont poussé à la suppression des barrières de sécurité devant l'école aux heures d'entrée et de sortie des élèves, et notamment au moment de la pause méridienne.

Par conséquent:

- la municipalité ne souhaite plus détacher un membre de leur personnel 4 fois 20 min par jour pour assurer la sécurité des enfants,
- la municipalité souhaite réapprendre la signalétique aux enfants et responsabiliser les parents,
- la municipalité a développé un projet sécurisant (dos d'âne, panneaux signalétiques...) et envisage les travaux pour le mois d'avril.

Les parents délégués ont demandé une réunion publique de concertation avec l'ensemble des parents courant novembre, qui a été acceptée par Madame le Maire.

4. Périscolaire/Péri-éducatif/APC

Certaines enseignantes ont été contraintes à rester après 12h pour des enfants dont les parents pensaient qu'ils déjeunaient à la cantine mais qui n'étaient pas inscrits. Les enseignantes demandent que dans ce cas, les enfants soient pris en charge par l'équipe du périscolaire.

Il en va de même pour le soir, si les parents ne sont pas à l'heure pour récupérer leurs enfants, les enseignantes les accompagneront à la garderie.

Les enseignantes souhaitent que le temps APC (13h30-13h50) de 4 vendredis, en mars ou avril, soit consacré à la préparation du carnaval. Il y aurait 4 groupes de 6 enfants chaque vendredi.